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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie wirkt sich die Gebührenerhöhung der neuen Parkgebührenordnung 

bisher auf die Einnahmen der Stadt aus? 

 

2. Wie hoch sind im Vergleich die Einnahmen durch Parkgebühren vor der 

Satzungsänderung in den Jahren 2011, 2012, 2013 und Ende 

September 2014? 

 

3. Wie hoch sind die Einnahmen seit der Parkgebührenerhöhung ab 

dem 29.09.2014 bis heute? 

 

4. Ist unter Berücksichtigung der mit der neuen Parkgebührenordnung 

verbundenen Extrainvestitionen (wie Automatenumstellung, 

Neuanschaffung, Beschilderung, Handyparken, Zählzusatzkosten und 

Einstellung Zusatzpersonal im Ordnungsamt) wie erwartet ein höheres 

positives Einnahmeergebnis erzielt worden? 

 

a) Wenn ja, gegenübergestellt Kosten und Einnahmen im Einzelnen in 

welcher Höhe? 

b) Wenn nein, wie bewertet dies der Magistrat und welche Maßnahmen 

werden zukünftig ergriffen? 

 

5. Gibt es Erkenntnisse darüber, dass seit der Erhöhung eine Verdrängung 

durch Park-Such-Verkehr in parkgebührenfreie Zonen stattfindet? 

 

a) Wenn ja, in welchem Umfang? 

 

6. Ist dem Magistrat bekannt, ob und in welchem Umfang die durchgeführten 

Parkgebührenerhöhungen und die Ausweitung der Parkgebührenzonen 

Auswirkungen auf den Innenstadteinzelhandel haben? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




